



Wo wir sind, ist oben.

EINLADUNG

Im Südlichen Waldviertel gibt es ab Pfingsten die Möglichkeit, auf einem Weitwanderweg der besonderen Art sein eigenes Leben zu durchwandern. In einem Gemeinschaftsprojekt von 22 Gemeinden ist aus der Verbindung von Ysper- Weitalweg und Kremstalweg der 260 km lange „Lebensweg“ entstanden. 14 Etappen, die den Lebensabschnitten von der Geburt bis ans Lebensende entsprechen, und kulturell bespielte, thematisch abgestimmte Stationen regen zur Reflexion, zum Entschleunigen und zum Genießen an. Dabei soll der **Genuss** in der Region einen besonderen Stellenwert erhalten.

Nähere Information unter www.lebensweg.info.

Der Verein Lebensweg, Waldviertel Tourismus und die Wirtschaftskammer laden Sie ein zur

Präsentation Lebensweg

**am 19.02.2018
um 18:00 Uhr, im Schreiner's, Laimbach**

Die Inhalte dieser Veranstaltung:

- Vorstellung des Projekts Lebensweg
- Präsentation Tourentagebuch
- Vorstellung des Lebensweg Partnerprogramms (nur als Partnerbetrieb können Sie zukünftig von den ausgewählten Vorteilen dieses Projekts profitieren)
- Ideen zur Vermarktung und Bewerbung des Projekts
- Organisationsstruktur